

Le Soir

20 avril 1951

COMMENTAIRE DE K.L. SUR LA PARUTION DES « ESSAIS » DE MICHEL CHIHA

Sous le titre d'«Essais», M. Michel Chiha vient de publier aux Editions du « Trident » un premier recueil de ses éditoriaux du Jour qui couvrent une période d'à peu près trois ans, de 1943 à 1946.

Nous n'avons pas la prétention de présenter Michel Chiha et son recueil à nos lecteurs.

Disons seulement que ces « Essais » connus de l'élite sont sur le Liban de ces dernières années, un témoignage vivant et d'autant plus véridique qu'il a été écrit sans passion. Michel Chiha sait regarder les hommes et les choses d'assez haut ; il est, de ce fait, étonnement conscient des intérêts généraux et permanents de l'Etat de du pays.

C'est ce qui vaut à ses « Essais » de demeurer actuels.